

Nota de prensa

22/04/2016

El Grupo Insular de Podemos y los partidos del cambio del área metropolitana ahondan en su coordinación

- **Esta semana han abordado más de un centenar de propuestas en las que proyectan trabajar de forma conjunta.**

Cargos electos y orgánicos de los partidos del cambio del Área Metropolitana y del Cabildo de Tenerife han perfilado esta semana más de un centenar de propuestas en las que proyectan trabajar de forma coordinada desde las distintas instituciones en las que estas formaciones tienen representación y, al mismo tiempo, desde la calle.

“Este encuentro demuestra que estamos en disposición de cambiar las cosas en estos municipios y en la Isla”, resaltó Fernando Sabaté, portavoz del grupo de Podemos en el Cabildo de Tenerife, al término de esta reunión en la que participaron integrantes de los grupos de oposición de los ayuntamientos de Santa Cruz (Sí se puede e Izquierda Unida), La Laguna (Unid@s se puede), Tegueste (Sí se puede y Unid@s por Tegueste) y El Rosario (Sí se puede), así como representantes de los órganos y militancias de todas estas formaciones y de algunos colectivos sociales de la comarca.

Entre los asuntos planteados para trabajar conjuntamente entre las formaciones de izquierda de los distintos municipios y del Cabildo tinerfeño, destacan los graves problemas de saneamiento y depuración de aguas del Área Metropolitana, la lucha contra megaproyectos viarios muy lesivos para el territorio como la Autovía Exterior y todo el conjunto de vías propuestas en el Plan Territorial Especial de Ordenación del Sistema Viario del Área Metropolitana (PTEOSVAM), la mejora de conexiones y la seguridad de varios tramos viarios, la ampliación del tranvía donde caben soluciones más sostenibles como la mejora del transporte en guagua, la potenciación del transporte eléctrico, la restauración de espacios de alto valor ecológico, patrimonial y cultural que se encuentran degradados.

También se perfiló la necesidad de remunicipalizar y mancomunar la prestación de servicios públicos privatizados como los de agua, basura y limpieza urbana, la mejora de la accesibilidad de numerosos barrios de la comarca, la lucha por un urbanismo sostenible pensado en beneficio de las personas y el paisaje y no de intereses especulativos, o la lucha contra especies invasoras como el rabo de gato. También tuvieron gran protagonismo las propuestas sociales, entre ellas todas las que tienen que ver con el rescate ciudadano, como la lucha por la igualdad, la educación pública de calidad y la atención sociosanitaria.

Asimismo, en este encuentro se insistió en la necesidad de seguir ahondando en acciones dirigidas a mejorar la transparencia y la participación de las administraciones municipales e insular, así como de seguir escuchando a la ciudadanía y de involucrar a los colectivos sociales en las decisiones políticas.

En la misma línea de colaboración y consenso, se acordó crear nuevos grupos de trabajo por materias para avanzar en estas propuestas y trasladar al Grupo de Podemos en el Parlamento de Canarias las propuestas de competencia autonómica y, además, el Grupo Insular de Podemos se comprometió a seguir avanzando en la coordinación de sus iniciativas, dando voz a las formaciones municipales del cambio en las mociones y propuestas que defiende en el Cabildo de Tenerife, "porque trabajando de forma conjunta, somos mucho más fuertes y tenemos más opciones de cambiar las cosas", concluyeron.